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АННОТАЦИЯ 

 

Дипломная работа: 78 с., 12 рис., 27 табл., 33 источника, 6 приложений. 

ФИНАНСОВАЯ УСТОЙЧИВОСТЬ, ФИНАНСОВОЕ СОСТОЯНИЕ, 

ПЛАТЕЖЕСПОСОБНОСТЬ, ЛИКВИДНОСТЬ, ПРИБЫЛЬ, ДЕЛОВАЯ 

АКТИВНОСТЬ, РЕНТАБЕЛЬНОСТЬ, ПОВЫШЕНИЕ ФИНАНСОВОЙ 

УСТОЙЧИВОСТИ 

Объект исследования – УПП «Сморгонский комбинат 

хлебопродуктов». 

Предмет исследования –  финансовая устойчивость предприятия. 

Цель работы: разработать пути повышения финансовой устойчивости 

УПП «Сморгонский комбинат хлебопродуктов». 

Методы исследования: метод экономико-статистического анализа и 

синтеза (обобщения), метод сравнительного сопоставления и моделирование.  

Исследования и разработки: рассмотрены теоретические аспекты 

оценки финансовой устойчивости предприятия, проведен анализ финансовой 

устойчивости УПП «Сморгонский комбинат хлебопродуктов», разработаны 

предложения по повышению финансовой устойчивости УПП «Сморгонский 

комбинат хлебопродуктов». 

Технико-экономическая, социальная и(или) экологическая 

значимость: реализация предлагаемых проектных мероприятий позволит 

УПП «Сморгонский комбинат хлебопродуктов» увеличить выручку от 

реализации на 256222,80 руб., прибыль от реализации на 33444,59 руб. и 

чистую прибыль на 27424,59 руб. Это позволит улучшить показатели 

ликвидности, деловой активности, рентабельности, и как следствие – 

повысить финансовую устойчивость предприятия. 

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно-

аналитический материал правильно и объективно отражает состояние 

исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других 

источников теоретические, методологические и методические положения и 

концепции сопровождаются ссылками на их авторов. 
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ANNOTATION 
 

Thesis: 78 p., 12 fig., 27 tab., 33 sources , 6 app. 

FINANCIAL STABILITY, FINANCIAL STATE, SOLVENCY, 

LIQUIDITY, PROFIT, BUSINESS ACTIVITY, PROFITABILITY, FINANCIAL 

SUSTAINABILITY 

Object of study – the unitary enterprise "Smorgon bread products plant". 

The subject of research is financial stability of the enterprise. 

Objective: to develop ways to improve the financial sustainability of the 

unitary enterprise "Smorgon bread products plant". 

Research methods: the method of economic-statistical analysis and 

synthesis (generalization), the method of comparative mapping and modelling.  

Research and development: theoretical aspects of estimation of financial 

stability of enterprise, the analysis of financial stability of the unitary enterprise 

"Smorgon bread products plant", developed proposals for improving the financial 

sustainability of the unitary enterprise "Smorgon bread products plant". 

Techno-economic, social and(or) environmental significance: 

implementation of the proposed project activities will allow unitary enterprise 

"Smorgon bread products plant" to increase revenue from sales on 256222,80 

rubles, profit from sales on 33444,59 rub. net profit by 27424,59 rub. This will 

improve the liquidity, business activity, profitability, and as a consequence – to 

increase the financial stability of the enterprise. 

The author confirms that there are settlement the analytical material 

correctly and objectively reflects a condition of researched process, and all 

borrowed from literary and other sources the theoretical, methodological and 

methodical principles and concepts are accompanied by references to their authors. 
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